

Estimados colegas:

En respuesta a la convocatoria de la ISTH para “Día Mundial de La Trombosis” del 13 de Octubre, los invitamos a participar en la “Campaña Argentina de Divulgación sobre enfermedades Tromboembólicas 2019” que se llevará a cabo entre el 7 y el 18 de Octubre. Su objetivo es generar conciencia acerca de la importancia de esta patología, con el fin de reducir la morbi-mortalidad asociada con ella.

Este año la campaña está centrada en la trombosis como síntoma de otras enfermedades.

Ustedes pueden actuar en su entorno, influyendo en sus pacientes, en colegas de su institución y en las comunidades educativas o de salud. Las actividades para la campaña pueden estar dirigidas al público en general, o a la capacitación de profesionales de la salud.

La difusión de los mensajes puede ser a través de:

- Boletines o página web de la Institución.
- Exposición de posters en carteleras de centros de salud, educativos o comunitarios.
- Videos de distinta duración en salas de espera o algún canal interno de comunicación.
- Charlas a la comunidad en general.
- Contactos con la prensa, medios radiales o audiovisuales.
- Redes sociales.
- Charlas destinadas a médicos generalistas. Envío de material bibliográfico.

Si lo desea, podemos aportar material didáctico, presentaciones, videos, etc.

En este link encontrará la nota compromiso para que nos comunique sus actividades programadas, de modo que podamos difundirlas en las redes sociales.

https://drive.google.com/file/d/191bRsMB_mX7K8yfTy6HGpamVYLD2PRQ4/view?usp=sharing

Contamos con el compromiso de cada uno y esperamos que sean protagonistas.

Contacto:

E-mail: diamundialdelatrombosis@gmail.com



Día Mundial de la Trombosis – Visítanos!